お知らせ16

校長 内山

1 2022年迎春

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。今年も学校での出来事や報告事項につきましてHPに掲載させていただき多くの情報を皆さんにお届けしていきたいと思います。

昨日1月6日に全校集会(オンラインで実施)を行い、各学年の生徒の代表が新年の抱負をしっかりと話すことができました。中学生になると、人前でしっかりと自分の意見を声に出して上手に伝えることができるようになるのだなあと改めて感じた次第です。

年が明けてから、オミクロン株の関係する感染拡大が急激に広がっております。昨日の全校集会でもお話をしましたが、個人個人が感染症対策として今まで行ってきたことを継続していってほしいと思います。今後ともよろしくお願いします。

2 大雪警報が発令され雪景色に包まれました

1月6日の昼前から雪が降り始め、予報よりも気温が上昇しなかったために、雪が積もりました。加曽利中学校区は坂道が多い地区です。雪道では、自分が十分に注意を払っていても自動車が運転等を誤ることもあります。周りに気を配りながら行動してください。

この撮影の後、職員で雪かきを行いました。



【洗心の池】



【職員室前テニスコート】



【東棟昇降口付近】



【グラウンドと体育館】